
２０２１年７月吉日 

PTA会員各位 

稗田小学校 PTA本部 

 

運営委員会（仮開催）だより 

 

2021年度の第１回目の運営委員会を 7月に行う予定でしたが、警報のため延期になり

ました。そのため本部役員会の際に校長先生、教頭先生を交えて取り急ぎの議題を話

し合いましたのでお知らせ致します。 

 

 

以下のトピックスについて話し合いをしました。 

1、100周年の記念品など 

2、PTA として学校行事の運営支援 

3、夏休みの会員活動の段取り 

    （カーテンクリーニング・補修） 

4、委員会活動と PTA活動のコラボレーション実現の可能性 

5、PTA会計の年度締日の前倒し 

 

その他にも… 

通学路と登下校の様子について話をお伺いしました。 

・通学路は決められた通路を通るように指導している。 

・毎日、校長先生含め先生達が通学路を見回って下さっている中で、通学路から外

れて登校している生徒は少ない。（外れていたら声をかけている） 

 

 

今後も学校と連携を取りながら、子供たちの笑顔が増えるように努めていきますので、お

気付きの点、ご質問等がございましたら「学年・お名前・連絡先（メールアドレス）」を書い

て、お問い合わせフォームまでお願いします。 

 

 


